

Yo no soy más que un pretexto con fines de propaganda para afirmar la palanca con que suponen desquiciar el espíritu patriótico del pueblo

HAN DESCARGADO PALOS Y PALOS SOBRE MI CABEZA PARA AMEDRENTARME Y OBLIGARME A ENMUDECER. PERO ANDAN COMPLETAMENTE EQUIVOCADOS.

NO ES CIERTO QUE LOS PREOCUPE EL "RESURGIMIENTO DEL COMUNISMO", NI MUCHO MENOS EL RUMOR MENTIROSO DE QUE EL PRESIDENTE ECHANDI HAYA ENTRADO EN RELACIONES CON NOSOTROS.

LO QUE LOS PREOCUPA ES EL DESPERTAR DEL PUEBLO Y EL PROPOSITO DE LOS PODERES PUBLICOS DE NACIONALIZAR LAS FUERZAS ELECTRICAS DEL PAIS

(CONCEPTOS DEL DISCURSO DE DON MANUEL MORA QUE REPRODUCIMOS EN LAS PAGINAS CENTRALES)

ADELANTE

Semanario de Intereses Generales

Director: HUMBERTO VARGAS CARBONELL

Apartado 2009 — Vale VEINTICINCO CENTIMOS

AÑO V — San José, C. R., Setiembre 28 de 1958 — N° 308

OTORGAR GRATUITAMENTE LA TIERRA AL CAMPESINO

DEBE SER EL OBJETIVO PRINCIPAL DE LA LEY DE TIERRAS Y COLONIAS. EL PROYECTO PRESENTADO POR EL LIBERACIONISMO, AUNQUE POSITIVO, ADOLECE DE GRAVES DEFECTOS.

Ha sido presentado a consideración de la Asamblea Legislativa el dictamen favorable al Proyecto de Ley para la creación del Instituto de Tierras y Colonias, que estaba en estudio de la Comisión respectiva.

Dicho proyecto de ley constituye un esfuerzo positivo para unificar y coordinar las leyes vigentes en materia agraria y para comenzar a encarar el problema agrario nacional. Por tanto, toca una cuestión trascendental en la vida

económica y social del país, una cuestión que, junto con el problema de la dependencia económica del imperialismo,

constituye meollo en la fase actual de la Revolución Democrática de Costa Rica y de

(—Pasa a la Pág. 6ª—)

El Pdte. Echandi se mantiene firme

CON GRAN COMPLACENCIA RECIBIO EL PAIS ENTERO EL ULTIMO DISCURSO DEL SR. PRESIDENTE SOBRE EL PROBLEMA ELECTRICO

Muy poco tenemos que decir en relación con el mensaje presidencial del martes 23 de setiembre.

El pueblo entero de Costa Rica lo escuchó y lo interpretó debidamente. Fue un mensaje bien documentado, dicho en el

lenguaje claro de quien se sabe cumpliendo cabalmente con su deber, con la mesura de quien tiene la razón de su parte, con un sabor patriótico que sólo puede ser dado cuando se es continuador de las mejores tradiciones nacionales del pueblo.

Tenemos que decir que esperábamos que el Presidente Echandi se mantuviera firme en la promesa formulada por él en la manifestación del 15 de Setiembre, pero que teníamos el temor de que azuzado por ciertos círculos ligados a

la Electric Bond and Share, y por ciertos órganos de prensa que no han podido ver más allá de la maniobra política, se produciría un discurso de plaza pública. Pero eso no sucedió.

En efecto, durante todos los días se vino construyendo una trampa para que el Presidente Echandi cayera en ella. Con esa trampa se quería llevar al Presidente de la República a hacer declaraciones contra las fuerzas de izquierda del país, a efecto de que de esa manera

(Pasa a la Pág. 8ª)

Seguro contra riesgos profesionales para los trabajadores de la agricultura

LA ASAMBLEA APROBO MOCION DEL DIPUTADO CALDERONISTA VILLALOBOS A. PARA PEDIR AL EJECUTIVO QUE DICTE EL DECRETO RESPECTIVO

Por moción del diputado don Guillermo Villalobos Arce la Asamblea Legislativa acordó, el 18 del mes en curso, solicitar al Poder Ejecutivo que dicte el Decreto correspondiente para extender la protección de los Riesgos Profesionales (Ley de Accidentes de Trabajo) a la agricultura.

El periódico "La Nación" en su edición del día 21 de los corrientes dedica una de sus columnas editoriales a combatir la citada excitativa. Después de darles una jaladita de orejas a los señores Diputados (por su irresponsabilidad, según el editorialista de "La Nación") arguye que la Ley de Riesgos Profesionales se

dictó hace más de 30 años sin incluir en ella a la agricultura que de entonces a esta parte ningún gobernante ha pretendido la ampliación comentada; que no se ha averiguado si el Instituto Nacional de Seguros está en capacidad de llevar a cabo la extensión dicha; y que la agricultura, con los malos precios del café, no resiste esa carga más. Si los diputados hubieran estudiado todas estas cosas, dice La Nación, no se habrían pronunciado con tanta ligereza.

Más adelante agrega el editorial comentado, refiriéndose a la Asamblea Legislativa: — "parece una conjura (de los diputados) de no tramitar pro-

yectos e iniciativas que vendrían a estimular la produc-

(Pasa a la Pág. 7ª)

Crece movimiento de juntas progresistas

SE FUNDA UNA NUEVA EN TAMBOR DE PUNTARENAS Y EN LA AGONIA DE ALAJUELA VAN A DAR VACACIONES A LOS ELEMENTOS ENTREGUISTAS

Día con día crece en todo el país el movimiento de las juntas progresistas, no obstante la furiosa campaña desatada en su contra por ciertos órganos de la prensa nacional, los cuales miran con recelo todo movimiento popular. La redacción de este periódico ha recibido abundante correspon-

dencia de diversas partes del país, referente a la constitución de nuevas juntas y a su afiliación y apoyo a la Federación Nacional de las mismas. Como en este número disponemos de muy poco espacio, a fin de dar lugar a la reproducción del discurso pronunciado por don Manuel Mora el sábado

do 20 del corriente, nos vamos a limitar a publicar parte de una carta recibida de Tambor, de la provincia de Puntarenas.

Dice la carta, suscrita por el Director de la Escuela del lugar: "El vecindario, consciente del desarrollo que alcan-

(Pasa a la Pág. 3ª—)